La vie ne finit pas, elle ne fait que changer.(Préface)

PRIEZ POUR LE REPOS DE L'AME

HENRI, JULIEN WAEGEMAN

époux de Dame

MARIETTE BATTAILLE

INSTITUTEUR RETRAITÉ de l'Athénée Royal de Renaix, Président de l'Amicale des Ecoles Officielles, mbre du Comité de la Roy. Harmonie Ste Céa

Membre du Comité de la Roy. Harmonie Ste Cécile, Membre Honoraire de la R. A. Gilde St Sébastien, Secrétaire de l'Association Sportive Renaisienne, Titulaire de nombreuses distinctions honorifiques,

né à Rozebeke, le 26 novembre 1900 et décédé inopinément à Renaix, le 10 avril 1966, muni de l'Extrême Onction.

Celui que nous pleurons était aimé de tous. Durant les longues années consacrées à l'éducation de la jeunesse, il ne s'est fait que des amis. Le cher défunt était un homme de cœur. En toutes circonstances il était conscient de ses responsabilités et jamais il n'a manqué à ses devoirs. C'est pourquoi ses anciens élèves et collègues garderont toujours de lui le meilleur souvenir.

Sans jamais penser à soi-même, il comblait d'affection tous ceux qui lui étatient chers et avant tout les membres de sa famille et ses intimes, parmi lesquels il aimait tant de passer ses heures de loisir. Au sein de l'Association Sportive Renaisienne, dont il fut durant 26 années le secrétaire tout dévoué, il a dépensé avec un désintéressement absolu, une grande partie de son énergie. C'est ce que direction et joueurs n'oublieront jamais.

Chère épouse, j'espérais passer encore de longues années avec vous, le Seigneur ne l'a pas voulu. Je vous demande de vous souvenir de moi. Que le parfait bonheur que nous avons vécu ensemble vous soit un grand réconfort à tout moment.

Chers frère, sœurs et famille, qui savez combien je tenais à vous, soyez un soutien pour mon épouse dans les jours à venir.

Et vous tous, cher Président et chers amis, je vous remercie une dernière fois de votre affection et de toutes vos attentions tant appréciées.

Pensez à moi.

Madame Julien Waegeman-Battaille, Les familles Waegeman-Vandevelde et Battaille-Goebeert

très sensibles aux marques de sympathie que vous leur avez témoignées, vous en remercient bien sincèrement.